

## Ejército realiza ejercicio de rescate en Glaciar Calluqueo

**Cochrane-** Enfrentando el clima extremo de la Región de Aysén, y como escenario el Glaciar Calluqueo y un Lago Esmeralda congelado, los especialistas en Montaña de la IV División de Ejército, desarrollaron el ejercicio “Viento Blanco” cuya finalidad es aumentar y perfeccionar las técnicas de rescate en condiciones extremas como glaciares y lugares de difícil acceso.

El Ejercicio Viento Blanco es de especial importancia en el apoyo a la comunidad, considerando que, en caso de emergencia, como en accidentes de turistas, son pocos los que pueden ejecutar acciones de rescate, marcando la diferencia entre la vida y un desenlace fatal. El mencionado ejercicio se presentó como una oportunidad para reunir al Cogrid provincial y desarrollar actividades enmarcadas en el área de misión “Emergencia Nacional y Protección Civil”.

“Este tipo de ejercicio nos permite establecer coordinaciones adecuadas, ir las mejorando entendiendo precisamente que todas aquellas acciones, decisiones que tomemos cuando enfrentemos situaciones reales permitan optimizar los recursos, disminuir los tiempos de respuesta y por cierto poner en mejores condiciones nuestras atribuciones al servicio de la comunidad” señaló el alcalde de Cochrane, Jorge Calderón Nuñez.

En esta acción participaron las Patrullas de Auxilio y Rescate Militar (Parme) de la Compañía Andina Divisionaria N°20 “Cochrane” y del Destacamento Motorizado N°14 “Aysén”, junto a Carabineros de Chile y Conaf, oportunidad en que se simuló el rescate y evacuación de una persona accidentada, permitiendo a las unidades desplegar el máximo de iniciativas y aplicar las técnicas aprendidas.



El Capitán Carlos Iturriaga Rojas, Segundo Comandante de la Compañía Andina Divisionaria N°20 “Cochrane” señala “la importancia de este ejercicio que fue levantado por el Cuartel General de la IV División de Ejército, es que los distintos actores comunales nos conozcamos y podamos intercambiar experiencias y capacidades, permitiendo de esta forma abordar distintas situaciones ficticias y para poder llegar a una solución y generar estos lazos tácticos para en caso real poder reaccionar de una mejor forma y rápida. Paralelamente, se está ejecutando el Ejercicio Viento Blanco, el cual fue aunado con esto dando mayor realismo a la instrucción y entrenamiento”.

Uno de los principales desafíos fueron las inclemencias del clima ejecutar diferentes técnicas de rescate en ambientes extremadamente difíciles. Durante este período de instrucción se homologaron técnicas de rescate, inserción anfibia, primeros auxilios, autorescate y rescate en altura.

Marta Montiel Alarcón, delegada Presidencial Provincial de Capitán Prat indica “Hemos terminado un ejercicio de simulación muy relevante, dado que en la provincia es la primera vez que se

realiza este ejercicio en coordinación con el Ejército ante lo cual estamos muy expectantes a todo este proceso, dado que las condiciones que tenemos acá en la provincia precisamente son de montaña, de excursión.

Cabe destacar que el ejercicio finalizó exitosamente, entregando al Ejército patrullas con un alto entrenamiento en técnicas y rescates para operar en situaciones de emergencias y catástrofes, en escenarios de climas adversos, operaciones que van en directo beneficio de la comunidad, cuando sean requeridas.

